

# AAFI AFICS Newsletter

ASSOCIATION DES ANCIENS FONCTIONNAIRES INTERNATIONAUX - Genève  
ASSOCIATION OF FORMER INTERNATIONAL CIVIL SERVANTS - Geneva

22 décembre 2014

## Fermeture des bureaux de l'AAFI-AFICS

Nos bureaux seront fermés du 23 décembre au 4 janvier. Cependant, nous assurerons une permanence le 29 décembre de 10 à 12 heures pour les questions urgentes.

Nous vous souhaitons de très bonnes fêtes de fin d'année.

-----

Please note that our office will be closed from 23rd December to 4th January.

A special "permanence" will be held on 29<sup>th</sup> December from 10 to 12 for urgent matter only.

Season'g greetings.



**The last Permanence of the year will be held by the UNJSPF Geneva office at UNOG at the AFICS office A-265 (Door 15) on Friday, 19 December 2014. The "Permanence" will reopen from Tuesday, 6 January 2015. For urgent matters please call: +41.22.928.88.00.**

\*\*\*\*\*

**La dernière permanence de la caisse commune des pensions du personnel des Nations Unies à l'ONUG (A-265, porte 15) aura lieu vendredi, 19 décembre 2014 et rouvrira dès mardi, 6 janvier 2015. En cas d'urgence veuillez appeler: +41.22.928.88.00.**